

ABSTRAK

A. Jabal Rahmat. 105191120119. 2023. Efektifitas Pembelajaran Al-Qur'an Dalam Meningkatkan Kemampuan Membaca Al-Qur'an siswa di Mts Ma'arif Puro'ro Kecamatan Tompobulu kabupaten Bantaeng. Dibimbing oleh bapak Ahmad Nasir dan bapak Ya'kub.

Tujuan Penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui Efektivitas Pembelajaran Al-Qur'an di Mts Ma'arif Puro'ro. 2) Untuk mengetahui kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di Mts Ma'arif Puro'ro. 3) Untuk mengetahui apa faktor pendukung dan penghambat dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di MTs. Ma'arif Puro'ro Kecamatan Tompobulu Kabupaten Bantaeng

Metode penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field reearch*) dengan pendekatan kualitatif. Data-data yang diperlukan dalam penelitian ini dokumentasi digunakan untuk melengkapi data yang di butuhkan. Seluruh data yang terkumpul dianalisis berupa reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau penarikan kesimpulan secara deskriptif kualitatif.

Hasil Penelitian: Berdasarkan hasil observasi dan wawancara terhadap kepala sekolah dan guru baca tulis Qur'an (BTQ) kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di MTs. Ma'arif Puro'ro Kecamatan Tompobulu Kabupaten Bantaeng belum efektif dikarenakan kepala sekolah sendiri belum memberikan kebijakan tentang memprioritaskan untuk membaca Al-Qur'an setidak-tidaknya sebelum melakukan proses pembelajaran agar siswa mampu membiasakan diri untuk membaca Al-Qur'an dan juga kurangnya sarana prasana dalam proses pembelajaran. Siswa sangat sulit memahami dan mengaplikasikan hukum ilmu tajwid dalam Membaca Al-Qur'an dikarenakan metode yang digunakan belum efektif. Serta kesulitan yang dihadapi siswa yang pertama ialah sulit memahami materi yang disampaikan oleh guru yang bersangkutan dan disisi lain siswa juga sangat malas membaca buku terkait materi yang dipelajari yang berkaitan dengan ayat-ayat Al-Qur'an. Terdapat beberapa siswa dalam proses pembelajaran saat disuruh oleh guru membacakan lafaz Al-Qur'an yang berkaitan dengan materi yang dibahas pada pertemuan tersebut terdengar masih terbata-bata dalam membacakan ayat Al-Qur'an. Hal ini menandakan bahwa pembelajaran Al-Qur'an di MTs, Ma'arif Puro'ro dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa belum efektif.

Kata Kunci : Efektivitas Pembelajaran Al-Qur'an, Kemampaun Membaca Siswa